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★第５回 環境整備・PTA・コミスク部会を開催しました。
日 時 令和5年11月2日（木） 午後7時から
場 所 串原コミュニティセンター サンホール 参加者 15名

（協議）課題No.９「校舎の増築、改修に関すること」について
～第４回部会のグループ発表をふまえた配置計画案について～

前回のグループ発表を基に作成した配置計画案、山岡中学校・恵那西中学校・恵那東中学
校の駐車場の利用の仕方を事務局から提示し、校舎周辺の利活用について3グループに分
かれワークショップを行いました。

★こども園グループ★
・グラウンドが活用できるＤ-２案が良い。
・教室から図書室が遠くなる。図書室の分室や生徒が自由に使えるスペースを増築校舎
にあると良い。
・部室棟が無くなるから今後考える必要がある。
・通学に時間がかかる子もいるので、バスの乗降場所は近い方がいい。
・校舎を周回するのであればバスが通れるようにしてしまったらどうか。ただ、道は狭く、
徒歩や自転車の子、こども園の送迎の車もいるので、道路の拡張をしてすれ違えるよう
にする必要がある。

★小学校グループ★
・今回は具体的なしっかりとした根拠があったのでありがたかった。
・Ｅ案はグラウンドの安全面を考えると難しいため、Ｄ-２案が良い。
・通常授業や建築中は学校のグラウンドを使用できると思うが、体育祭
や駐車場が必要となるような大きな行事などにはＢ＆Ｇグラウンドをメ
インとして使用する活用方法を提案したい。
・グラウンドやピロティなどに新しいトイレを確保したい。
・スクールバスの乗降場所のついては、少し離れた旧恵南デイサービスセ
ンターにお願いしたい。
・現状の駐輪場は無しにして、バスも自家用車も自転車も同じもしくは近
くの場所に整備したい。
・既存の道路を使うのではなく、例えばこども園の裏側を通るなどの別
の歩道を整備するという案を提案したい。
・新たな提案として、教室等の出入口の間口は広く、エレベーターも大き
くしたい。また、感染症対策としてロスナイ換気にして効率的な換気がで
きるようにしていただけるとありがたい。



★中学校グループ★

・Ｄ-２案ならグラウンドを上手に使える。前回懸念していた西日の問題が解消された。
・立地的に学校のグラウンドとＢ＆Ｇグラウンドの２つが使用できるのはすごい良い。校
舎が建って生徒数も増えるがグラウンドは狭くなるので、体育祭のようなイベント時は
Ｂ＆Ｇグラウンドを活用するといい。
・スクールバスによる通学時間を短くしたいと考えるのであれば、バスの乗降場所は校
舎に近い方が良い。
・校舎周回の道路を大型バスが通れるようにしてほしい。降りていく道も狭くて危ない
ので、歩道と道路を拡張してほしい。

（次回の会議）
スクールバスの運行計画及び部活動のことについて検討していきます。

◎お便りの訂正
「【第4号】恵那南地区統合中学校準備委員会だより」の一部を訂正いたします。

（訂正前）
・修正されたこのコンセプトを見て、中学校の全体像、子どもさんたちがどのように
授業を受けていくのか想像できるコンセプトだなと感じた。

（訂正後）
・発表されましたこの文章を見て、これで中学校の大体全体像的なもので、子どもさ
んたちがどのように授業をやるのか、どのような活動をされるのか、それをうっすら
と想像ができるような、この中学校の姿になっているかなと私は思って聞いておりま
したし、読ませていただきました。これは、そういう感じを受けましたね。全体像が見え
た。


